
1  er   conseil des enfants 2024-2025  

Mardi 17 septembre

Ordre du jour :
• Utilisation d’une boîte aux lettres, que mettre dedans ?
• Récréation.

Présents :

➢ Côme (CP)
➢ Léocadie(CP)
➢ Iris (CE1)
➢ Vitali (CE1)
➢ Marlène (CE2)
➢ Gabriel (CE2)
➢ Kim (CM1)
➢ Lise(CM1)
➢ Solal (CM2)
➢ Pierre Loup (CM2)

Boîte aux lettres     :  

• Des mots pour un médiateur qui gérera les conflits.
• Avis de recherche pour les objets perdus.
• Parler de ses difficultés scolaires et personnelles.
• Des idées pour le fonctionnement de l’école.

Récréation     :  

• Les enfants demandent que le planning des jeux de ballon soit respecté : trop d’élèves jouent
à la balle américaine et utilisent l’espace au détriment des autres.

• Les enfants proposent qu’un emploi du temps pour l’occupation du terrain de sport soit mis 
en place afin que tout le monde puisse l’utiliser. Actuellement, c’est le premier arrivé qui est 
«  servi ».

• Certains élèves souhaitent que les filles aient une deuxième récréation durant laquelle le 
terrain de sport leur est réservé. Un vote est organisé : Unanimité pour.  Le mardi après-
midi, le terrain sera occupé par les filles.

• La proposition d’autoriser les cartes est émise par les délégués. La question est de savoir 
comment éviter les problèmes ? Vols, échanges malhonnêtes… 

• Demande de nouveaux jeux de récréations : Osselets, tennis de table. Une table a été 
proposée par les services de la mairie. En attente d’un espace pour la mettre.

• Demande d’installation de brumisateurs, tentures pour lutter contre les grosses chaleurs. Une
demande sera faite auprès de la mairie.



• Les CE2 proposent qu’un travail sur des affiches pour la cour soit réalisé. L’idée est d’écrire 
des messages pour apaiser le climat dans la cour : stop aux conflits, moqueries, etc. Chaque 
classe aura un thème à aborder pour son affiche. Unanimité pour.

• Les élèves constatent que certains robinets giclent et que ça met de l’eau partout. Une 
demande sera faite auprès des services pour essayer de régler le débit.

• Dans les toilettes, le papier est à l’extérieur, ce qui pose des problèmes pour gérer la quantité
dont on a besoin. Le problème a déjà été évoqué en conseil d’école mais la mairie ne 
souhaite pas modifier ce système.

Fin du conseil après 45 minutes


